



LE PARC LA FONTAINE



LEÏA DAIGLE ET VÉRONIQUE DELAGE-PERREULT
ÉCOLE ÉLAN



LE PARC LA FONTAINE est un grand parc de Montréal, situé dans l'arrondissement Le Plateau-Mont-Royal. Il a été nommé en l'honneur de Louis-Hippolyte La Fontaine. Il est entouré par le quadrilatère de la rue Sherbrooke, de l'avenue du Parc La Fontaine, de la rue Rachel et de l'avenue Papineau.

Son histoire

AVANT de s'appeler parc La Fontaine il s'appelait Logan Park. C'était le terrain de l'ancienne ferme Logan. Il a aussi

servi de champ d'entraînement militaire pendant 40 ans.

LA VILLE de Montréal aménage des grands parcs naturels dont le parc du Mont-Royal et le parc La Fontaine à la fin des années 1800.

AU FIL des années, on a ajouté des bassins, une fontaine lumineuse, un chalet-restaurant. Il y a aussi plusieurs monuments.

IL Y EUT aussi durant des années le Jardin des Merveilles, un petit zoo

aménagé par la ville. Il est resté en place de 1957 à 1989.

LE PARC est occupé par de nombreux édifices tels l'École le Plateau et le pavillon Calixa-Lavallée.

AUJOURD'HUI, le parc La Fontaine occupe une grande place dans le cœur des gens de Montréal. Le parc reste un des meilleurs endroits à Montréal pour faire un pique-nique ou patiner sur le lac l'hiver.